

# Eine LPG ehrt Lenin

Anfang Dezember 1969 fand in unserer LPG „Ernst Thälmann“ in Ziltendorf, Kreis Eisenhüttenstadt, eine außergewöhnliche Vollversammlung statt. Sie behandelte nicht die üblichen Dinge, sondern es wurden zwei Filme vorgeführt: Ein biographischer Bericht über das Leben Lenins und der Farbfilm „Das große Fest“, der dem 50. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution gewidmet ist. Anschließend fand eine Diskussion darüber statt.

## Wir lernen Lenins Leben kennen

Mit dieser Veranstaltung begannen wir, ein wichtiges Vorhaben in unserem Wettbewerb zu Ehren Lenins zu verwirklichen. Das Wettbewerbsprogramm, das lange und gründlich mit allen Genossenschaftsmitgliedern beraten und von ihnen auch beschlossen wurde, sieht vor, die Genossenschaftsbauerinnen und -bauern auf vielfältige Weise mit dem Leben und dem Kampf Lenins sowie mit einigen seiner Arbeiten vertraut zu machen. Dazu ge-

hören Aussprachen in den Brigaden über die genannten Filme.

Im Januar lesen die Mitglieder der besten Brigaden unserer LPG Lenins Arbeit „Die große Initiative“. Anschließend diskutieren sie darüber. Es ist vorgesehen, in diesen Brigadeveranstaltungen an Hand der Festrede des Genossen Walter Ulbricht anlässlich des 20. Jahrestages der DDR die Aktualität der Lehren Lenins zu unterstreichen. Im März werden in den Brigaden Kurzfilme gezeigt und Lichtbildervorträge gehalten, die der deutsch-sowjetischen Freundschaft und der Waffenbrüderschaft gewidmet sind. Am 19. April 1970 soll in einer festlichen Mitgliederversammlung der LPG abgerechnet werden, welche Ergebnisse im Wettbewerb zu Ehren Lenins erreicht worden sind.

Die Parteiorganisation ist Initiator dieses Programms. Die Parteileitung sorgt dafür, daß alle Veranstaltungen und Aussprachen ihr politisches Ziel erreichen. Für die Aussprachen in den Brigaden über Lenins Leben und über seine Arbeit „Die große Initiative“ wurden Genossen verantwortlich gemacht, die über gute mar-

Die Jugend ergreift Besitz von der modernen Technik in der Landwirtschaft. Ein Jugendkollektiv in der Kooperationsgemeinschaft „Kühlung“ im Kreis Bad Doberan übernahm zwei schwere sowjetische Traktoren vom Typ K 700. Acht Traktoristen und Lehrlinge haben sich vorgenommen, die 220 PS-Traktoren in drei Schichten auszulasten, auf den Feldern der Genossenschaften Qualitätsarbeit zu leisten und Höchstleistungen bei niedrigen Kosten zu erzielen.

Foto: ZB/Sindermann

